
「いつもの感じで求人出しといて！」と、採用を、人事や総務担当者に任せて
いませんか？労働人口が減少する今、それでは“御社が欲しい人材”は採れません。

社長が本気で採りに行く。本気で人材を確保するなら、本気で取り組んで下さい。
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